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60a (Semg6simI Sessfo Ordinaria do 2a Perfodo (01/Ol /2O19
a 31/1212O20) de 27 de Agosto d。 2020

Aos vinte sete dias do mes de agosto de dois mil e vinte

(27/08/2O2O) reuniram-se em Plenario os vereadores da Camara

Municipal de Ipueiras/CE・, em SeSSaO Ordinaria. Feita a chamada

nOminal, COnStatOu ausencia do vereador Goncalo AIves do Vale, falta

justificada por atestado medico. Havendo ntimero regimental o

PreSidente R亀imundo Nonato Bezem Moreira em nome de Deus

declarou aberta a sess各o. pEQUENO EXPEDIENTE: realizada a leitura

da ata’foi coIocado em votac盃o, aP○○Vada por unanimまdade. Em

Sequencia foi apresentado o prQjeto de Lei NO O16/2020 - Autoriza a

PrOrrOga担o temporaria dos efeitos da Lei Municipal NO 998/2O2O

durante o estado de calamidade punica e da outras providencias. O

PreSidente repassou para comjssao de Constituicao e Justica. oRDEM
DO DIA: lido o parecer favoraveis das comiss6es referente ao prQjeto de

Lei NO O15/2O2O - REGULAMENTA O PR宜MIO FROTA NETO DE

LITERATURA E DÅ ouTRAS PROVID宜NCIAS. PrQjeto foi para

discussao’Onde o vereador Marcelo Fontenele Mourao exp6es as

alterae6es no prfemjo Frota Neto de Literatura, defendendo o bem

Cultural de maier import祖cia para o Municipio de Ipueiras, reSSaltou

que a PrOPOSta em adapta-lo a nova realidadeタCuida de consolidar

COnCurSO, POrem promovendo tambem sua perenidade, a Partir das

nOVaS disposic6es, O munic王pio continuara a promove-1o mesmo ap6s o

falecimento do seu idealizador′homenageado sem esquecer do mesmo.

O vereador Jose Sergio concordou com as palavras do colega Marcelo

Mourao, inclusive acrescentou que todo incentivo que venha para o

CreSCimento da educa如e valido,血alizou relembrando que a lei foi

Criada na gestao do ex-Pref轟o皿co. o vereador Jose Rodrigues

COntribuiu na discussao, afimando ser favorまvel a materia) a qual e de

grande import鉦cia para educa約・ PrQjeto coIocado em votaeao foi

aProVado por l l (OnZe) votos・ Passando para o GRANDE EXPEDIENTE:

o Prineまro vereado富foi Jos6 REeiro do camo inicialmente ‘

CumPrimentou a todos, reIatou que foi procurado por varias pessoas

beneficiarias do auxilio emergencial reclanando que seus auxilios esta〇一
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PrOmOtOria para solue6es cabiveis. O segundo vereado重foま鵬耽elo

Fontenele Mourao iniciou saudando a todos e logo em seguida deixou

Sua nota de pesar a familia Fontenele Dias pelo fa]ecimento Dona

Lazinha, COmO COnhecida・ eSPOSa do ex-Prefeito Manoel Dias’que

faleceu no dia de hQje (27らaos 92 anos, Seu nOme de fato era Maria

Inocencia Fontenele Dias・ foi primeira dama’tinha uma fe inabalavel,

escolheu viver nos bastidores da politica nos anos de 1967 a 197O e

1983 a 1988’Cuidando da casa e de sua. familia" Serviu a sociedade

ipueirense como seIvidora恥blica Estadual, eXerCendo suas atividades

nO Hospital e Matemidade Otacilio Mota. Sempre pacifica) manSa,

educada e fiel aos seus pnncIPIOS, enSinou sua familia que a devo如e

uma obrigacao. Infomou para os profissionais da educacao que essa

Semana houve um avanco muito grande na educacao do pa王s com a

COnStitucionaliza担o do FUNDEB　-　Fundo de Manuten担o e

Desenvolvimento da Educa{桑O Basica e de Valori2r垂O dos Profissionais

da Educa担o, em 2O21 a educaeao consegulr含receber o reflexo dessa

COnStitucionalizapao・ Parabenizou todos os profissionais da educa担o

POr eSta COnquista. Relatou aos educadores do municipio de Ipueiras’

que em 1998 houve um calculo e町ado na passagem dos valores para o

munlCIPIO e eSSe Calculo gerou uma precat6ria que ha tempo jまesfa nos

tribuna王s para ser res0lvido, quando foi resoIvido a precatoria criou-se

uma d加da em rela{名O a COmO eSSe Valor poderia ser gasto, O PrOPnO

Tribunal de Contas da Uniao disse que esse valor nao poderia ser

gaStOS diretamente com o professor’felizmente contestado no senado, O

Valor seねde 60% destinado aos professores. como o orcamento ja esta

Sendo discutido para o ano de 2021, O Vereador acredita que esse vafor

Certamente sera repassado em 2O22 pra quem trabalhou nesse perfodo

do antigo FUNDEF e val receber 60% do valor da precat6ria. Concluiu

Parabenizando todos os profissionais da educapao por esta conquista. o

宝器s書誌誓言霊精霊誌霊室ノ
a educacao, de fato’direito dos profissionais da educacao Mencionou o
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educaciona王s・ E nao havendo nada mais a se tratar em nome de Deus o

PreSidente declarou encerrada a sessao. Eu primeira secret証a Judite

Maria Martins Moreira lavrei a presente ata, que foi discutida’VOtada,

aProVada e devidanente assinada por todos os presentes. Ipueiras - CE,

27 de agosto de 2O2O.
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